



Libros y documentos

658743

**Preocupación por el aprendizaje:
4 Nuevos Textos
Para Niños
Entre 5 y 7 Años**

■ Todos elaborados por psicólogos infantiles.

Mayor preocupación porque el párvido llegue a primer año básico sin problemas de aprendizaje denotan las numerosas publicaciones de sicólogos que han aparecido este mes.

—En el ámbito de la educación preescolar se ha producido un cambio muy significativo en relación con el modo de estructurar

el currículum —expresan los sicólogos Felipe Allende y Mabel Condell Martín, autores de *Ene Tene Tú*, un texto de apresto para lectura—. Este cambio que se extiende también al primer período de la educación escolar, consiste en dar a toda la actividad curricular una visión coherente y orgánica que permite enfocar científicamente y evolutivamente el quehacer de los niños.

“Una vez un carro”, de los mismos autores, intenta satisfacer la necesidad de contar con un texto para segundo año básico, que contenga lectura fácil para el niño de 7 a 8 años, conjuntamente con un contenido que atañe a la cultura y expanda sus destrezas lectoras básicas y que satisfaga los intereses de esa edad de desarrollo.

“Hola I, Hola II”, por su parte, está destinado a niños que cursan los últimos años de jardín infantil. Escrito por los sicólogos Nadia Antonjevic, Viola Espinola, Neva Milicic, Sandra Schmidt y supervisado por Felipe Allende presenta ejercicios sobre la base del análisis de las tareas que debe realizar el niño para escribir y está presentado de manera que resulta de fácil manejo tanto para los educadores

P. 18

21-11-1978.

como para los padres. Incluso puede ser utilizado como material de rehabilitación para aquellos niños que presentan dificultades en el aprendizaje de la escritura.

“Dame la mano”, texto de lectura, escritura y lenguaje para primero básico y escrito por los psicólogos Mariana Chadwick, Mabel Condell Martín y Felipe Allende, se propone dar un buen punto de partida al desarrollo de la capacidad lectora de los niños para dotarlos en forma adecuada de las que son, sin duda, los instrumentos más importantes para el progreso de su vida cultural y personal.

—Los niños de hoy —indican los autores— reciben una gran cantidad de información en forma de imágenes, las más de las veces acompañadas de sonido. La televisión, las revistas ilustradas, la radio y el cine son medios fáciles y poderosos que los niños tienen a su alcance para informarse y recrearse. A pesar de esto, si no acceden a una plena capacidad lectora y al dominio de la escritura, su vida diaria y su desarrollo cultural se ven seriamente menoscabados. De ahí la importancia de llevar con cuidado a los niños hasta esa instancia superior de la cultura y del desarrollo personal, que es la capacidad de leer comprendiendo y expresarse con facilidades y corrección en forma escrita.

4 nuevos textos para niños entre 5 y 7 años. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

4 nuevos textos para niños entre 5 y 7 años. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)